

Al-Asad y presidente electo iraní fortalecerán relaciones bilaterales



Damasco, 6 jul (RHC) El primer mandatario de Siria, Bashar al-Ásad, felicitó personalmente vía telefónica al presidente electo de Irán, Seyed Ebrahim Raisi, su victoria en las elecciones del 18 de junio.

En la conversación, Al-Ásad ha deseado éxito al presidente electo para que pueda llevar a la República Islámica hacia un mayor progreso.

Además, ha puesto su esperanza en que Irán, bajo el mandato de Raisi, siga cosechando logros en todos los campos, según informa la agencia siria oficial de noticias, *SANA*.

Durante la llamada telefónica, ambas partes han manifestado su entusiasmo y determinación para seguir adelante en el impulso de las relaciones bilaterales y continuar la coordinación en temas de interés mutuo.

Irán y Siria tienen cooperaciones estratégicas, así como varios puntos de vista comunes respecto a los acontecimientos regionales e internacionales. Este acercamiento ha llegado a un punto que, a solicitud del Gobierno de Damasco, Irán ha enviado a sus asesores militares para apoyar al Ejército del país levantino en la lucha contra el flagelo del terrorismo.

Con anterioridad y tras el anuncio de los resultados de las elecciones de Irán —celebradas el pasado 18 de junio—, el jefe del Estado sirio había felicitado a Raisi y le había deseado derrotar complots y presiones.

Raisi ganó los comicios, al obtener más de 18 millones o el 62 % de los votos y se convertirá en el octavo presidente de Irán, tras jurar el cargo en la ceremonia de toma de posesión el próximo 5 de agosto.

Desde sus primeros discursos, el primer mandatario electo ha prometido un gobierno “revolucionario y anticorrupción” en Irán y trabajar arduamente para solucionar los inconvenientes actuales que experimenta la nación.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/262950-al-asad-y-presidente-electo-irani-fortaleceran-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba